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第1937回例会記録　平成30年12月11日（火）  23/48回

＜点鐘＞� 井上久会長
＜ソング＞　それでこそロータリー
＜お客様紹介＞
川崎RC　白井勇様
米山奨学生　張楽君
井上久会長より張楽君へ奨学金が渡されました。

＜祝い事＞
　桐光学園サッカー部県大会優勝のお祝いが井上久
会長より小塚会員に授与されました。

＜会長報告＞� 井上久会長
1.�第1・2・3グループ合同IM開催についての案内
　2/5（火）　点鐘13：30　ホテルKSP
2.��2018-19来日学生・2019-20派遣学生交流スキーキャ
ンプのお知らせ
　1/12（土）〜14（月）2泊3日
　�パルコール嬬恋スキー場・東海大学嬬恋高原研修
センター
　�当会ではエクアドルのマシュー君が参加する予定
です。
3.�平成31年麻生地区消防出初式の案内
　1/5（土）10：00〜11：30�麻生水処理センター

＜幹事報告＞� 嶋幹事
＊近隣クラブ例会変更
　�川崎麻生RC、川崎RC、川崎中央RC、
　川崎マリーンRC、横浜南央RC
＊�クリスマス家族会無料ビンゴの景品をまだお持ち
になっていない方で、当日遅れて参加される方は
事前にモリノのフロントに景品を預けて下さい。

＜ニコニコ委員会＞� 白井委員
　川崎RC白井勇様→「今年も一年お世話になりまし
た。来年も宜しくお願いします」。当クラブより、
井上久会長→「嶋幹事、本日の卓話よろしく。楽し
みにしています」。嶋幹事→「本日の『半期を省み
て』頑張ります」。小塚会員→「年末、年始にかけて
Tokoバスケ部とサッカー部が全国大会でがんばり
ます。ゆったりとこたつの中ででも応援よろしくお
願いします」。以下、感謝をこめてニコニコへ。阿
久澤会員、安藤美恵子会員、福家会員、平岡会員、
井上勇会員、鴨志田会員、金子会員、勝田会員、北
島会員、小林会員、小島会員、中島健児会員、中島
眞一会員、野島会員、大矢会員、尾崎会員、鈴木文
夫会員、鈴木清会員、渡邊会員、結城会員、白井会員。

＜出席委員会＞� 坂井委員

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1939回  1 月 8 日 新年会

第1940回  1 月15日 会員卓話

第1941回  1 月22日 移動例会　職場訪問 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区 川崎百合丘ロータリークラブ

会員 出席 欠席 メーク

第1937回	 41	 30	 11	 	 73.17%
第1936回	 41	 30	 11	 5	 85.37%

出席率



＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

＜ロータリー財団委員会＞	 勝田委員長
　北島会員→「先週出し忘れました」。

本日のプログラム
＜半期を省みて＞	 嶋幹事
　幹事の仕事は、会長を
補佐し会長と協力してRI
テーマ、地区方針、クラ
ブ方針に基づいて年度計
画を遂行することです。
また、例会と理事会の運
営が効率的に行われるようにすること、並びにクラ
ブ事務の責任者として事務手続き等がスムーズに行
われるよう事務局員と協力していくことです。
　国際ロータリー会長、バリー・ラシン氏（バハマ・
イーストナッソークラブ）の今年度のテーマは「イン
スピレーションになろう」です。「何か大きなことに
挑戦しようというインスピレーションを、クラブや
ほかのロータリアンに与えて下さい。自分よりも長
く、後世にも生き続けるものを生み出すために、行
動を起こす意欲を引き出していただきたいのです」。
金子ガバナーは「それぞれが輝くロータリー・自ら
の行動でクラブの可能性を拡げよう」として7項目
に亘る地区方針をあげられました。
⒈魅力あるロータリークラブ創りに向けて変革に取
り組みましょう。戦略計画の策定、細則変更などの
支援等。⒉研修の拡充と各会合や事業へ積極的に参
加しましょう。親睦を深めよう。⒊会員増強とクラ
ブ拡大に努めましょう。当クラブでは純増１名が目
標。⒋公共イメージと認知度の向上を図りましょう。
⒌財団に対する寄付。⒍米山奨学に対する寄付。⒎
ロータリー賞へ挑戦しよう。

　以下、スライドを見なが
らのお話となりました。
・7月3日
役員就任式。今年度の当

会基本方針は「継続は力なり」です。また、定款
細則等検討委員会とホームページ検討委員会の２
つの特別委員会を設置しました。
・7月31日
本年度の移動例会（夜会）は誕生日会も兼ねてお
り、輪番で会員の店舗で行われることになってお
ります。初の夜会は昭和音楽大学内のリストラン
テ・イル・カンピエッロで行われました。
・8月7日　クラブ協議会
8月28日に行われるガバナー公式訪問に向けて、
大友憲子ガバナー補佐様を交えて、クラブ運営に
ついての活発な意見の交換がされました。
・8月21日　納涼会
お客様もお招きしてホテルモリノにてアロハシャ
ツ着用の納涼会となりました。
・8月28日　ガバナー公式訪問
金子ガバナーより拡大増強についてのお話しがあ
りました。終了後、金子ガバナーの希望で当クラ
ブの会員と30分ほどお話ししました。
・9月4日　
青少年交換学生のマシュー君がエクアドルより来
日しました。
・9月11日
川口モーニングRC熊谷ほの様、青少年交換学生
熊谷さらさんの卓話がありました。マシュー君の
バナー交換も行われました。
・10月2日　市内美化活動
当クラブ会員、会員関係者、桐光学園インターアク
トの生徒で、麻生警察署から青葉幼稚園までの歩
道の清掃活動を実施しました。また、11月3日、4日
に昭和音楽大学にてバザーを行い5万円超の売り
上げがあり、全額麻生養護学校に寄付致しました。

・	米山奨学生張楽君、元米山奨学生のマリア・マグ
ダレナさんの卓話がありました。
・11月9日、10日
2018-19年度国際ロータリー第2590地区地区大会
がパシフィコ横浜にて開催されました。
・12月4日　年次総会
中村指名委員長により次期役員が正式に決定いた
しました。また、定款細則についても承認され
2019年7月1日より施行されることとなりました。

＜点鐘＞	 井上久会長				

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 25件	 25,000円	 587件	 675,951円
	 1件	 14,000円	 11件	 136,500円
	 0件	 0円	 1件	 112,000円
	 0件	 0円	 17件	 240,000円

累計


